

PRINCIPIOS CLAVE DE L&D

Conceptos Básicos de L&D



El proceso de limpieza y desinfección (L&D) es esencial para reducir los gérmenes en las superficies y prevenir enfermedades en tus animales. Sin embargo, el proceso de L&D a menudo se realiza incorrectamente. Hay cinco principios claves a tener en cuenta al realizar procedimientos de limpieza y desinfección.

1. LIMPA LAS SUPERFICIES ANTES DE LA DESINFECCIÓN.

La L&D es un proceso de dos pasos. La limpieza elimina la materia orgánica, como el estiércol, el material de cama, el alimento, los fluidos corporales, la suciedad y otros desechos, que pueden ocultar organismos del desinfectante y, en algunos casos, pueden desactivar el desinfectante. La desinfección destruye la mayoría de los patógenos restantes en las superficies.

2. UTILIZA EL PRODUCTO ADECUADO SEGÚN LA SITUACIÓN.

Muchos productos desinfectantes están disponibles, pero varían en su capacidad para eliminar ciertos organismos, sus peligros, la superficie en la que se pueden usar y el costo. Ningún producto funciona para todas las situaciones. Los productos utilizados a diario probablemente serán diferentes a los necesarios ante una situación de enfermedad. Es posible que se necesiten concentraciones más altas o tiempos de exposición más largos para destruir organismos resistentes, pero esto puede aumentar los riesgos para la salud y la seguridad o dañar las superficies.

3. LEE LA ETIQUETA DEL PRODUCTO.

Las etiquetas proporcionan información crítica, incluidos los organismos que el producto puede eliminar o desactivar, las concentraciones adecuadas y otras instrucciones de uso, y cualquier problema de salud y seguridad. Siempre lee y sigue las instrucciones de la etiqueta para realizar una desinfección efectiva.

4. DEJA ACTUAR EL TIEMPO INDICADO PARA QUE FUNCIONE.

La desinfección no se produce inmediatamente. Los desinfectantes necesitan tiempo para actuar. La cantidad de tiempo varía para cada producto y aparecerá en la etiqueta del producto. Las superficies deben permanecer húmedas o expuestas al desinfectante durante todo el tiempo de contacto indicado para obtener mejores resultados. ¡Dejar actuar el desinfectante por el tiempo de contacto indicado es fundamental para su éxito!

5. ¡MANTÉN A TODOS SEGUROS!

Todos los métodos de desinfección tienen consideraciones de salud y seguridad para las personas, los animales o el medio ambiente. Se debe usar protección personal, como guantes, gafas / protector facial y, a veces, máscaras / respiradores, al mezclar y aplicar desinfectantes. Las superficies deben enjuagarse antes del contacto con animales. Lee la etiqueta del producto para conocer las medidas de seguridad requeridas.

Para obtener más información sobre la desinfección en lugares con animales, visita el [Sitio web sobre la desinfección del Centro para la Seguridad Alimentaria y Salud Pública \(CFSPH, por sus siglas en inglés\)](#).

El desarrollo de este material fue posible gracias a una subvención (número de subvención AWD-025393-00001) del Servicio de Inspección de Sanidad Animal y Vegetal del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos (USDA, por sus siglas en inglés) a través del Programa Nacional de Preparación y Respuesta a Enfermedades Animales (NADPRP, por sus siglas en inglés). El USDA es un empleador y proveedor de servicios que ofrece igualdad de oportunidades. Todas las opiniones, hallazgos, conclusiones o recomendaciones expresadas en esta publicación son las del autor o de los autores y no reflejan necesariamente la opinión del USDA.